

Australia creará su propia agencia espacial



Camberra, 25 sep (RHC) El gobierno australiano anunció este lunes que el país creará una agencia espacial nacional para desarrollar nuevas tecnologías y potenciar su industria aeronáutica.

La ministra australiana en funciones de Industria, Michaelia Cash, resaltó que la industria global espacial crece rápidamente y es crucial insertarse en esa área.

La nueva agencia será el ancla para la coordinación interna y la puerta principal para el compromiso internacional, añadió la funcionaria.

Se espera que el gobierno anuncie este semana más detalles en el Congreso Astronáutico Internacional en la ciudad de Adelaida.

De acuerdo a medios de prensa, en la conferencia estarán presentes miles de expertos mundiales en el espacio, incluidos los jefes de otras agencias y empresas privadas.

Fuentes oficiales estimaron que la industria espacial mundial tendrá un valor de unos 247 mil millones de dólares estadounidenses por año.

El país continente e Islandia son los únicos miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) sin una agencia espacial, según la Asociación de la Industria del Espacio de Australia (SIAA).

Esa entidad informó que el país depende en gran medida de naciones de ultramar como Estados Unidos por sus datos de observación de satélite y tierra.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/142404-australia-creara-su-propia-agencia-espacial>



Radio Habana Cuba